



Paris, le 1^{er} octobre 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Guillaume GAROT salue le retour prochain du Jambon de Bayonne à Manhattan

Guillaume GAROT, Ministre délégué à l'agroalimentaire, s'est rendu les 26, 27 et 28 septembre à New York, pour participer, avec Laurent FABIUS, Ministre des Affaires étrangères, à l'événement de promotion de la gastronomie française, Taste of France.

A cette occasion, les deux premiers jambons exportés aux Etats-Unis par le Consortium du jambon de Bayonne ont pu être présentés sur le stand de la société Delpéyrat. Partis d'Arzacq, siège du consortium du jambon de Bayonne où le ministre s'était rendu le 18 septembre dernier, ils ont été exportés dans le cadre d'une procédure spéciale qui permet aux exposants de présenter leurs produits dans les foires et salons en attendant les précieux agréments export qu'exige l'administration vétérinaire américaine. La prochaine étape sera d'obtenir ces agréments afin de pouvoir pénétrer le marché au plan commercial.

Guillaume GAROT s'est félicité de cette première étape du retour outre Atlantique du jambon de Bayonne, un produit phare de la gastronomie française.

Contacts presse

Service de presse de Guillaume GAROT - Tel : 01 49 55 58 40 ; Fax: 01 49 55 84 73 ; cab-presse.agroalimentaire@agriculture.gouv.fr
Service de presse du ministère - Tel : 01 49 55 60 11 ; ministere.presse@agriculture.gouv.fr

Ministère de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt
78 rue de Varenne – 75349 PARIS 07 SP
www.agriculture.gouv.fr – www.alimentation.gouv.fr